

# Yamaha's neue Schüler Serie

Spielfreude -  
vom ersten Ton an

Drei einfache Schritte bei der Wahl des richtigen Schülerinstruments.



1

**Wahrer Wert liegt in der Qualität**

Verwechseln Sie einen billigen Preis nicht mit preiswert. Die Investition in ein hochwertiges Schülerinstrument zahlt sich aus, weil es den Anfänger im Lernprozess motiviert und für die Anstrengungen belohnt.



2

**Fragen Sie einen Musiklehrer**

Meist kennen die sich am besten aus, da sie selbst miterlebt haben, wie sich ihre Schüler mit ungeeigneten Instrumenten plagen mussten. Sie bevorzugen Instrumente, die perfekt den Ton treffen – wie jene von Yamaha.



3

**Denken Sie an die Umwelt und Gesundheit**

Die Yamaha Blech- und Holzblasinstrumente haben eine niedrige CO<sub>2</sub>-Bilanz und werden mit bleifreiem Lötzinn gefertigt. Das ist gut für unsere Kinder und noch besser für ihre Zukunft.

Die neuen Blech- und Holzblasinstrumente für Schüler stehen mehr denn je für erstklassige Werte. Dank leichter Spielbarkeit und individueller Fertigung für perfekte Intonation sorgt die Yamaha-Reihe für den idealen musikalischen Einstieg und dafür, dass jeder die besten Chancen hat, seine Träume zu verwirklichen.

[www.yamaha.com](http://www.yamaha.com)

